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担当大手小学校

会だよク

樺亭樽ごあいさつ嘩嘩瀞

春の陽気が待ち遠しいこの頃、いかがお過ごしでしょうか？

今年度も残りわずかになりました。ご卒業を迎える生徒、並びに保誰者の皆様、

本当におめでとうございます。

母親委員会の活動も、残すは新旧引継ぎ会だけになりました。

最後までしっかりと活動してまいりますので、よろしくお願いします。

鍾鋒

１２月４日

１月１５旧

２月１０日

２月１３日

２月末

市Ｐ連母親委員会運営委員会

市Ｐ連第３回母親委員会運営委員会

『刈谷市「携帯電話やスマートフォン等の安全な使用

のお願い」の取り組みについて』

前刈谷市児童生徒愛誰会委員長

（刈谷市立雁が音中学校長）大橋普支俊氏

春日井市小中学校ＰＴＡ研究発表大会並びに講演会

研究発表：味美中学校ＰＴＡ

「家庭．地域．学校の述携を深めるＰＴＡ活動」

～学校行事への積極的な参加を通して～

講演：「心のストレッチをして、少しゆっくりしませんか？」

～子どもと生きる今を楽しめていますか？～

識師：佐久間レイ氏

第３回ブロック母親委員会・講演会

市Ｐ連第４回母親委員会運営委員会

第３回.母親委員会だより発行担当：大手小学校



鍵議 市Ｐ連第３回母親委員会運営委員会

近頃問題になっている、メールやＬＩＮＥのトラブルについて、先進市である刈谷市よ

り大橋普支俊先生に情報提供をしていただきました。

その中で、「児童にだけの意識改革だけではなく、保護者への意識改革も必要」という

言葉に感銘をうけました回保護者も最後まで全うする責任があると、改めて思いました。

どうか、子どもだけの問題と考えず、子どもが発する僅かなサインに気付いてください。

雲雲蕊 第３回ブロック母親委員会

講座：ココアで．作るおやつ作り

「ココアパウンドケーキ」「ノンオイルココアポップコーン」

講師：板津康代氏 バレンタインデーも近いということで、

ココアを使ったスイーツを作りました。

皆さま、とても楽しそうに作られていました。

とても簡単なので、家でも頑張って細作って

みようと思います。

鯵
瀞一年を振り返って襟
始めは、私なんかで母親委員長が務まるのかとても不安でしたが、他校の委員長さんに

助けてもらい、今はやって本当に良かったと思っています。

ひとつひとつの活動を積み重ねることで、他校の方たちとの交流も深まり、とても楽しい

一年でした。

いろいろと至らなかった点、失敗してしまった点もありましたが、こうして一年間無事

に活動ができたことも皆さまのご協力のおかげです。ありがとうございました。

鷹来中ブロック母親委員一同


